

Maju Sebagai Calon Bupati di Pilkada 2024, Isyak Meirobie Siap Kembali Berkontribusi kepada Masyarakat

TANJUNGPANDAN (IM) - Mantan Wakil Bupati Belitung 2018 – 2023 Isyak Meirobie menyatakan dirinya siap maju sebagai calon Bupati pada Pilkada (Pemilihan Kepala Daerah) 2024.

Pada Minggu (28/4) pagi, Isyak Meirobie ikut mengambil formulir pendaftaran sebagai bakal calon bupati untuk Pilkada 2024 di Kantor DPC PDI Perjuangan Belitung.

Isyak Meirobie datang mengambil formulir pencalonan di kantor Sekretariat DPC PDI Perjuangan.

Dan disambut Wakil Ketua Bidang Politik, Hukum Dan Keamanan DPC PDI Perjuangan Belitung Wahyudi Wirayudha dan Sekretariat Kantor DPC PDI Perjuangan Agung Prasetyo.

Isyak Meirobie mengungkapkan, sengaja datang pada hari Minggu karena Minggu itu simbol bahwa dalam kerja untuk masyarakat tidak ada batas waktu.

"Saya datang ke kantor DPC PDI Perjuangan mengambil formulir pendaftaran bakal calon bupati, sebagai simbol saya siap kembali bekerja untuk masyarakat Belitung," kata Isyak Meirobie, dalam siaran pers tertulis, Minggu (28/4).

Isyak menjelaskan, keputusan ini diambil setelah pertimbangan yang matang, bukan secara tiba-tiba.

Sebelumnya, Isyak telah menyatakan keinginannya untuk pensiun dan tidak mencalonkan diri kembali dalam Pilkada 2024.

"Namun, dalam 3,5 bulan sejak saya mengundurkan diri dari jabatan Wabup Belitung dan sekarang sudah memasuki bulan keempat, saya melihat bahwa ekonomi Bangka Belitung dan Belitung sedang mengalami penurunan drastis," ujarnya.



Isyak Meirobie saat mengambil formulir pendaftaran di DPC PDI Perjuangan.

Isyak menjelaskan bahwa kondisi ini disebabkan oleh stagnasi atau bahkan berhentinya dua sektor utama perekonomian Belitung, yaitu pariwisata dan tambang.

"Meskipun masih ada sektor-sektor kecil seperti pertanian, perikanan dan perkebunan yang masih beroperasi, namun hal ini tidak cukup untuk mendorong pertumbuhan ekonomi karena jumlah penduduk Belitung cukup banyak, mencapai 183.000 jiwa," katanya.

Karena itu, Isyak menyatakan kesiapannya untuk kembali berkontribusi kepada masyarakat di tengah kesulitan ekonomi dan minimnya lapangan pekerjaan saat ini.

Isyak menambahkan bahwa setelah mengambil formulir pendaftaran bakal calon, ia akan turun ke lapangan untuk mendengarkan aspirasi dan masukan dari masyarakat Belitung terkait rencana pencalonannya.

Isyak menambahkan, keputusan untuk mencalonkan diri bukanlah semata-mata keinginan pribadi, melainkan juga didorong oleh dorongan banyak orang. • kris

Charter Night Lions Club Jakarta Victory Xaverian

JAKARTA (IM) - Acara Charter Night Lions Club Jakarta (LCJ) Victory Xaverian telah diselenggarakan di Gedung PPMLI, Jl Pluit Timur Raya, Pluit, Jakarta Utara, Sabtu (27/4).

Acara yang dipandu oleh L Radithya itu dibuka oleh Ketua Panitia L Cheryllia Lim, lalu disusul dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya. Kemudian pembacaan Tujuan Lions oleh L Eli Masjanto dan pembacaan Kode Etik Lions oleh L Prudentia Innawati.

Dalam laporannya, L Cheryllia mengatakan, sebagai klub sponsor dalam acara ini adalah LCJ Victory Prima. "Selamat bergabung LCJ Victory Xaverian. Semoga berkembang, solid dan kompak. Selamat melayani," kata L Cheryllia.

Presiden (club sponsor) LCJ Victory Prima, Buntomi menceritakan tentang upaya membentuk klub baru ini. "Sungguh sangat berbahagia bisa membentuk klub baru. Ini merupakan panggilan. Kita bisa mengajak teman untuk berbagi dan bersama-sama membantu masyarakat," ujarnya.

Kemudian dilanjutkan dengan acara pelantikan anggota dan pengukuhan pengurus yang dipimpin oleh Gubernur Distrik (DG) 307 B1 Titin Lusiana.

Dalam pidato penerimaan, Presiden LCJ Victory Xaverian Stefanus Eddy Susanto Thoe mengatakan siap mengemban tugas dan tanggung jawab di Lions Club Indonesia.

DG 307 B1 Titin Lusiana mengucapkan selamat kepada LCJ Victory Xaverian sembari berharap ke depannya klub berkembang dan solid. Ia juga memberikan apresiasi kepada LCJ Victory Prima.

Ketua Dewan Gubernur Lions Clubs Indonesia MD307, (CC) Ferry Yonawan Foeh menyampaikan hal serupa. "Membentuk klub baru itu tidak mudah. Butuh kepeloporan dan kerja keras. Saya berharap LCJ Victory Xaverian berkembang menjadi klub yang mandiri, kuat dan mantap," kata CC Ferry.

Hadir juga pada acara itu PCC Angga Kesumah, PDG Elisabeth Halim, PDG Noesyie Bowo Watjoko, VDG1 Natalia Chew, VDG2 Edwin Purwohandianto, dan para fellow Lions lainnya. • vit



DG Titin Lusiana saat memimpin acara pelantikan.



Foto bersama (duduk, ki-ka) GET Districk Coordinator PDG Yahya Yastputera, CC Ferry Yonawan Foeh, DG Titin Lusiana, Ketua Panitia L Cheryllia Lim, Presiden LCJ Victory Prima Buntomi, Presiden LCJ Victory Xaverian Stefanus Eddy Susanto Thoe, Certified Guiding Lions KD Rudy Arsiyan dengan anggota LCJ Victory Xaverian.



Foto bersama CC Ferry Yonawan Foeh, DG Titin Lusiana, L Cheryllia Lim, VDG1 Natalia Chew, VDG2 Edwin Purwohandianto, PCC Angga Kesumah, PDG Noesyie Bowo Watjoko, PDG Yahya Yastputera, KD Rudy Arsiyan, Presiden Buntomi, Presiden Stefanus Eddy Susanto Thoe, L Radithya, Anggota LCJ Victory Prima, Anggota LCJ Victory Xaverian, dan para fellow Lions lainnya.



BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



www.mg.co.id

JAMU

RASA STRAWBERI
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

RASA JAMBU
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

Ingat yang ada
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Abilang Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Perhimpunan INTI dan GEMA INTI Jembatani Kerja Sama China International Youth Exchange Center dengan Kemenpora



Foto bersama di depan Graha Pemuda Kemenpora.



Ketua GEMA INTI Pusat Ketut Rendy Setiawan, Director CIYEC Mr. Zhang Hua, dan Deputi Bidang Pengembangan Pemuda Kemenpora Raden Isnanta.

JAKARTA (IM) - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) dan GEMA INTI (Generasi Muda INTI) menjembatani pertemuan kerjasama antara CIYEC (China International Youth Exchange Center) dengan Kemenpora (Kementerian Pemuda dan Olahraga) RI pada Selasa (23/4) siang di Ruang Rapat Lantai 5 Graha Pemuda, Senayan, Jakarta.

Sekjen INTI Candra Jap dan Ketua GEMA INTI Pusat Ketut Rendy Setiawan memimpin langsung kunjungan delegasi CIYEC ke Kemenpora.

Hadir pula Wakil Sekjen INTI Cakra Putra, Ketua Bidang Entrepreneurs GEMA INTI Anto Yap, Alumni Beasiswa CGS-INTI Yovandra, dan Woro Januarti selaku penerjemah. Sementara delegasi CIYEC yang berjumlah 18 orang, dipimpin langsung oleh sang Direktur Mr. Zhang Hua.

Pada pertemuan itu, Direktur Zhang Hua menyampaikan kedatangan mereka adalah untuk memberikan langsung undangan event besar All China Youth pada bulan Agustus di Beijing kepada



Sekjen INTI dan Direktur CIYEC bertukar cenderamata.

Menpora (Menteri Pemuda dan Olahraga) Dito Ariotedjo.

“Kami berharap pak Menpora bisa datang ke China serta membawa tokoh-tokoh pemuda Indonesia berpengaruh untuk berkenalan serta menjalin hubungan kerjasama yang lebih erat dengan pemuda China,” kata Zhang.

Sedangkan Deputi Bidang Pengembangan Pemuda Kemenpora Raden Isnanta yang mewakili Menpora menerima kedatangan delegasi, menyampaikan terima

kasih atas kedatangan delegasi CIYEC yang juga mengantarkan langsung undangan acara untuk Menpora.

“Kami dan pak Menteri tentu berharap pada pertemuan nanti di China bisa dilaksanakan penandatanganan perjanjian kerjasama antara CIYEC dan Kemenpora dalam hal pemberian beasiswa kuliah dan kesempatan magang di China untuk pemuda Indonesia,” kata Isnanta.

Sebelumnya, Staf Khusus

Menpora Bidang Percepatan Inovasi Pemuda dan Olahraga Hasintya Saraswati menyampaikan permohonan maaf dari Menteri Pemuda dan Olahraga Dito Ariotedjo.

“Mas Menteri berhalangan hadir karena harus terbang ke Qatar mendukung tim nasional sepak bola Indonesia yang bertanding melawan Yordania di Piala Asia U-23,” kata Hasintya.

Adapun pada keesokan hari, delegasi CIYEC berkunjung ke

Sekretariat INTI di MGK Kemayoran Jakarta, bertemu dengan pengurus INTI dan GEMA INTI serta delegasi berbagai organisasi pemuda Tionghoa di Indonesia.

Tampak hadir IPTI (Ikatan Pemuda Tionghoa Indonesia) yang dipimpin oleh Ardy Susanto, Putra Putri Hakka Indonesia dan Muda Mudi Meizhou Indonesia yang dipimpin oleh Angga Pramana Jaya, Pemuda Teochew Indonesia yang dipimpin oleh Wisnu Wijaya Putra, dan Pemuda

Huang Indonesia yang dipimpin oleh Erlen Wijaya.

Dalam kesempatan tersebut, Ketua GEMA INTI Pusat Ketut Rendy Setiawan mendorong agar delegasi pemuda Tionghoa Indonesia dan CIYEC yang hadir dapat memanfaatkan pertemuan ini untuk saling bekerjasama dalam bidang bisnis dan budaya.

“Sebagai generasi muda, kita harus saling mendukung satu sama lain. Paling mudah dengan saling bertukar kontak wechat sehingga komunikasi dan hubungan baik bisa terus terjaga,” kata Rendy.

Di lain pihak, Sekjen INTI Candra Jap menyampaikan kunjungan ini merupakan tindak lanjut dari acara “China-ASEAN Young Entrepreneurs Economic and Trade Cooperation Fair” yang diadakan oleh CIYEC pada Sept 2023 lalu di Zhaoqing, Tiongkok.

“Saat itu INTI hadir sebagai perwakilan Indonesia membawa pengusaha muda sekaligus mempromosikan berbagai produk UMKM unggulan. Dan mereka mengapresiasi sekali kedatangan kita,” kata Candra. • kris

ADYTI DKI Jakarta Gelar Peringatan World Taichi and Qigong Day di Kemepora



Keluarga besar ADYTI berfoto bersama Hayono Isman dan Perdaningrum Juniarti.

JAKARTA (IM) - ADYTI (Asosiasi Dong Yue Taiji Quan Indonesia) DKI Jakarta menyelenggarakan peringatan World Taichi and Qigong Day (Hari Tai Chi dan Qigong Sedunia), di Plaza Kemenpora RI, Jalan Gerbang Pemuda, Jakarta Pusat, Sabtu (27/4).

Acara bertepatan dengan One World One Breath tersebut dihadiri oleh Ketua Umum KORMI Hayono Isman, Ketua Umum PORPI Perdaningrum Juniarti, perwakilan Senam Tera Indonesia, Ketua Umum ADYTI Wirawati Hartawan, DPD ADYTI Jawa Barat, Ketua DPD ADYTI DKI Jakarta Sofya Syamsudin, Ketua Cabang ADYTI Karawang dan Ketua Sasana – sasana ADYTI se DKI Jakarta.

Acara dimeriahkan dengan se-

nam bersama, penampilan berbagai jurus taiji dan bazaar serta door-prize.

Ketua Umum ADYTI Wirawati Hartawan dalam sambutannya merasa bersyukur karena mereka bisa berkumpul untuk merayakan World Taichi & Qigong Day di Jakarta.

“Sesuai dengan program pemerintah serta cita-cita pendiri kami, Almh Ibu Tjandra Herawati Widjaja, kita diharapkan bisa mengambil bagian untuk membantu menyehatkan masyarakat melalui olahraga yang kita tekuni, yakni Taichi dan Qigong.

Lebih lanjut Wirawati



Hayono Isman, Perdaningrum Juniarti, Wirawati Hartawan dan jajaran pengurus ADYTI.

Hartawan menjelaskan bahwa WTQD (World Taichi & Qigong Day) dimulai tahun 1998 di Kota Kansas, Missouri USA.

“Ada komunitas taiji kira – kira 200 orang mengadakan pertunj-

kan dan mengajarkan cara main taiji, sehingga menarik perhatian dan menjadi CNN headline. Pada tahun – tahun berikutnya WTQD secara official diproklamasikan oleh Gubernur di 25 negara ba-

gian di Amerika. Tahun 2013 Harvard Medical School mengeluarkan beberapa seri pelajaran mengenai medical research manfaat dari taiji. Kesuksesan dari inovasi WTQD ini telah di organized oleh Bill Douglas. Dan WTQD itu dirayakan setiap hari Sabtu terakhir di bulan April. Hampir 90 negara merayakan WTQD. Unikny walaupun taiji berasal dari Tiongkok, tapi ide WTQD berasal dari Amerika, dan akhirnya Tiongkok pun merayakannya juga,” tutur Wirawati.

Pada kesempatan tersebut, Wirawati juga menyampaikan bahwa ADYTI pada akhir November

tahun ini akan menyelenggarakan THW Cup ke-2 di Surabaya.

“Tapi yang selalu saya ingatkan, perlombaan taiji dan qigong, medali bukan yang utama, tetapi hanya cara untuk memotivasi kita agar mau belajar dengan baik dan benar, sehingga bisa mendapatkan kesehatan dan kebugaran yang dituju,” pesan Wirawati.

Ketua Umum KORMI Hayono Isman dalam sambutannya mengapresiasi ADYTI yang telah menyelenggarakan WTQD di Kemenpora.

Dia pun berharap ADYTI semakin berkembang hingga ke pelosok tanah air dan selalu memberikan kontribusinya dalam pelaksanaan program pemerintah yaitu menyehatkan masyarakat melalui olahraga taiji dan qigong. • kris



Senam bersama dan penampilan berbagai jurus taiji.